

FLÜCHTLINGE IN VELTHEIM

In unserer Nachbarschaft, der Kirche Rosenberg, sind inzwischen viele Flüchtlinge angekommen und haben nach ihrer Flucht zur Ruhe kommen können. Die grosse Zahl freiwilliger Veltheimer und Veltheimerinnen, die diese Menschen hier willkommen heissen wollen, hat mich vom ersten Treffen an überwältigt. Und noch mehr freut es mich, dass schon vieles von den Ideen umgesetzt wird. Auch viele Pfarreimitglieder engagieren sich, das ist toll. Und unser Team versucht nach Kräften, unsere Räumlichkeiten in St. Ulrich für die verschiedenen Projekte zur Verfügung zu halten, das Pfarrezentrum soll schliesslich leben. Das Café International



ist regelmässig hier (siehe unter Termine); kommen Sie doch auch mal vorbei. Die Zauberwoche in den Ferien war hier für die Kinder.



Es wird gemeinsam gekocht und Gymnastik für Frauen angeboten. Bei schönem Wetter können Sie unsern neuen Nachbarn auch mal in der Oase auf den Bänken begegnen; sprechen Sie sie ruhig an, sie lernen fleissig Deutsch. Vielen Dank für das grosse Engagement.

Pfarrei St. Ulrich, Marcus Scholten, Gemeindeleiter